



4523 - Mujeres que viajan sin un mahram

Pregunta

Entiendo que una mujer que viaja sola durante un día y una noche sin un pariente está cometiendo un pecado (*haram*). Sin embargo, dada la velocidad del viaje aéreo, que tarda como máximo 8 horas, ¿es *halal* que una mujer sea dejada en el aeropuerto de salida por un *mahram* y recogida en el aeropuerto de destino por otro? El trayecto total sería como máximo de 10 horas.

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

No es permisible que una mujer viaje sin un pariente debido al significado general del *hadiz* del Profeta Muhammad (que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él): "No es permisible para ninguna mujer que crea en Al-lah y en el Último Día viajar excepto con un pariente".

Y porque el propósito de que el *mahram* esté allí es para que pueda protegerla y cuidarla, especialmente si surge alguna emergencia, y el viaje está sujeto a emergencias independientemente de la cantidad de tiempo involucrado. Todo lo que la gente considera como "viajar" es así, y está sujeto a las normas sobre viajes.

Para más información sobre las normas de los *mahrams*, vea la pregunta [5538](#).

Y Al-lah sabe más.